
 EVGA Geforce GTX980 lieber behalten oder
verkaufen und die AMD RX460 holen. Was meint Ihr ?
Erledigt

Beitrag von „Fredde2209“ vom 19. März 2017, 14:01

Weiß ich... Der Typ aus meinem Mathe Kurs hat 2 Palit Jetstream 980tis da drin und lässt die in
SLi auf 3 Monitoren laufen. Einfach verrückt. Aber nun soll mindestens eine 1080ti her und die
alten wollte er einfach loswerden. Hab überlegt eine oder gar beide zu nehmen und auf eBay
für 250 oder mehr zu verkaufen, aber so ein schlechter Kumpel bin ich dann auch wieder nicht 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31295-evga-geforce-gtx980-lieber-behalten-oder-verkaufen-und-
die-amd-rx460-holen-was-m/?postID=305490#post305490
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